



## *Lettre XII*

*Mon Frère Poissons,*

### **Rêvez les rêves qui inspirent ceux qui façonnent l'avenir**

Ce que d'autres signes perçoivent comme le futur, les Poissons le considèrent comme appartenant au passé. Ce signe retient des impressions provenant d'une autre étape dans le développement de la conscience, une étape plus proche de la Source, et ceci engendre tristesse à l'égard des choses qui ne sont plus. Vos qualités sont impressionnabilité et sensibilité.

Ceux appartenant à votre signe sont reliés à cette hiérarchie d'êtres qui forme le centre au sommet de la tête de notre Logos Solaire. Le centre au sommet de la tête, bien entendu, est relié au centre à la base de la colonne vertébrale ; dans ce cas, il s'agit du centre basique de notre Logos Planétaire. Un tel lien enveloppe tout notre système solaire, et transporte l'énergie de cette hiérarchie d'êtres – énergie de la substance intelligente – depuis le niveau le plus élevé jusqu'au niveau le plus bas.

Le régent hiérarchique de votre signe est la planète Pluton, qui descend jusque dans les profondeurs où l'Alpha émerge de l'Oméga. Votre symbole est les deux poissons, l'un émergeant des profondeurs, l'autre y entrant.

C'est un rôle étrange que le vôtre, mon frère, celui où l'on vous voit sacrifier contentement et satisfaction afin de garder vivante la mémoire de choses inconnues de l'humanité, mais dont la signification pour le développement humain est bien plus grande que vous le supposez. Par vos rêves et votre désir ardent, vous éveillez autrui à la grandeur et à la noblesse. Vous procurez l'inspiration et l'aiguillon pour lutter et s'efforcer parce que, maintenant, c'est ce que doit faire l'homme pour maîtriser sa nature inférieure.

Après 2012, le signe des Poissons deviendra le lieu du raffinement, là où artistes et créateurs aiguiseront et élèveront leur sensibilité à un niveau tel qu'ils serviront l'humanité.

Cependant, la spiritualité sera fondée alors sur les valeurs du signe du Bélier. La nature humaine – tournée vers l'aspiration, s'attellera délibérément et ardemment à la tâche de transformer l'énergie afin d'entrer dans ce qui est nouveau, et alors passivité et soumission ne seront plus associées à la sainteté. Dans ce système planétaire, l'Age des Poissons sera terminé, mais l'écho de cet Age se fera entendre dans un autre système, où arrivent les plus jeunes frères des hommes ainsi que les animaux, et il élèvera le cœur de ceux qui l'entendent, car ils savent que c'est là un appel au retour vers la Source.

Jusque là, l'on aura besoin de vos rêves pour aider les hommes spirituellement conscients à demeurer forts, déterminés et civilisés, et pour leur rappeler leur

destinée. Captez les échos en provenance des lieux élevés et transmettez-les dans ce que vous écrivez, peignez, dites et faites pour autrui, et faites briller la lumière dans les lieux sombres dans et autour de l'homme.

Votre couleur est le violet et vous êtes inspiré lorsque paraît ce messager d'un autre monde, la première étoile solitaire du soir.